
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Junio, 2023



Director SNS entrega equipos en dos hospitales de
Santiago



Santiago – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó equipos médicos en los hospitales Presidente Estrella Ureña y Materno Doña Renée Klang viuda Guzmán, de esta provincia.

Los equipos entregados en el Presidente Estrella Ureña, con una inversión de RD\$ 13,562,773, fueron un eco cardiógrafo avanzado 4D más accesorios, un digitalización de imagen, cinco lámparas quirúrgicas de pie rodables y dos camillas ginecológicas.

Mientras, en el Materno Doña Renée Klang viuda Guzmán, se entregó un ultrasonido Básico a color de tres traductores, a un costo de RD\$986,734.00.

Dirección de Comunicaciones SNS
02 junio, 2023



SNS entrega dos Centros de Primer Nivel en Santiago Rodríguez



La actual gestión ha remozado 400 CPN a nivel nacional

Santiago Rodríguez. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este viernes, dos Centros de Primer Nivel (CPN) en Santiago Rodríguez, en su misión de acercar las atenciones sanitarias a las comunidades.

Los remozados CPN de Agua Clara y Arroyo Blanco, que beneficiarán a más de 2,000 habitantes, tuvo una inversión de RD\$ 21,987,511.07 en infraestructura y equipamiento.

El director del SNS, Mario Lama, destacó que la puesta en funcionamiento de estos dos CPN buscan garantizar a los residentes de Arroyo Blanco y Agua Clara, atenciones accesibles y eficientes en una infraestructura totalmente remodelada en sus localidades.

Dirección de Comunicaciones SNS

02 junio, 2023



Ministerio de Salud, SNS y CMD se reúnen para dar seguimiento a los acuerdos entre dichas instituciones



Entregarán incentivos por antigüedad y por distancia a igual número de galenos

Santo Domingo. – Daniel Rivera, ministro de Salud Pública; Mario Lama, titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), y Senén Caba, presidente del Colegio Médico Dominicano (CMD) sostuvieron un encuentro donde acordaron la creación de 200 plazas para médicos pasantes de postgrado, especializados en áreas priorizadas por las entidades.

Las provincias donde se crearán las plazas son Pedernales, Barahona, Elías Piña, Montecristi, Santiago Rodríguez, Independencia, Bahoruco y Samaná; en la reunión se precisó que los galenos tendrán el salario de médico especialista y el beneficio de incentivos por distancia.

Con esta iniciativa se da respuesta a una vieja aspiración de las autoridades de retornar las pasantías a ciudades apartadas, como forma de ofrecer atención médica oportuna y de calidad a sus habitantes.

Dirección de Comunicaciones SNS
02 junio, 2023



Vicepresidenta entrega ampliación Emergencia y remozamiento hospital de Navarrete



Impactará más de 30 sectores

Santiago. – Los residentes de Villa Bisonó, Navarrete recibieron este sábado la ampliada Emergencia y el remozamiento general del Hospital Municipal Dra. Lilian Fernández, con equipos de alta tecnología, lo que facilitará servicios de salud en espacios dignos en esta localidad.

La entrega de la ampliación de la Emergencia y el remozamiento estuvo encabezada por la vicepresidenta Raquel Peña y tuvo una inversión de RD\$ 69,748,016.55 millones.

El centro hospitalario fue intervenido por el Servicio Nacional de Salud (SNS), en el cual se amplió y remozó la Emergencia, que en lo adelante dispone de sala de espera, Triage, consultorio de emergencia, área de Nebulización, Medicación, Cura, sala de Yeso, estación de Enfermería, cuatro cubículos de observación, baños y cuarto eléctrico.

Dirección de Comunicaciones SNS
03 junio, 2023



Primera dama y SNS inauguran Unidad Integral para Adolescentes en Ciudad Sanitaria



Santo Domingo. Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los adolescentes, la primera dama Raquel Arbaje y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, inauguraron este martes la Unidad de Salud Integral para Personas Adolescentes en el edificio de Consultas Externas de la Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar.

La Unidad, ubicada en el quinto piso del Edificio de Consultas Externas y que asistirá a personas adolescentes, está centrada en aspectos médicos y biológicos, además de psicosociales, enfocados en las necesidades de los adolescentes y sus familiares, permitiendo un diagnóstico oportuno y un manejo adecuado de los temas de salud.

Arbaje, quien es presidenta del Gabinete de Niñez y Adolescencia, exhortó a continuar expandiendo este tipo de servicios, pues se inscribe en el cumplimiento de las responsabilidades institucionales del sistema de salud público definidas en la Política de Prevención y Atención a las Uniones Tempranas y el Embarazo en Adolescentes que, como lo indica su nombre, busca reducir al mínimo dos problemas que impactan negativamente en la vida de los jóvenes.

Dirección de Comunicaciones SNS
06 junio, 2023



SNS entrega más de RD\$ 42 millones en equipos al Hospital Salvador B.

Gautier



Doctor Mario Lama destaca labor de cirujanos plásticos del centro

Santo Domingo. - El titular del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, entregó este viernes nuevos y modernos equipos al Hospital Salvador B. Gautier, valorados en RD\$ 42,311,914.88.

Los equipos entregados incluyen un facoemulsificador, un dermatomo, un microscopio oftalmológico y otro de neurocirugía, un digitalizador de imágenes o CR, además de un ultrasonido básico a color de tres transductores.

Titular SNS destaca labor de cirujanos plásticos del Salvador B. Gautier

El doctor Mario Lama destacó la labor desempeñada por el equipo médico del área de Cirugía Plástica del Hospital Salvador B. Gautier, quienes realizaron un procedimiento quirúrgico que permitió salvar la mano izquierda de un menor de edad a través de una reimplantación de dicha extremidad superior.

Dirección de Comunicaciones SNS

09 junio, 2023



SNS entrega remozados y equipados dos CPN Mendoza y Puerto Isabela en Cristo Rey



Vicepresidenta encabeza inauguración en SDE

Santo Domingo. - Con el objetivo de fortalecer la atención sanitaria oportuna en las comunidades, el Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este viernes dos Centros de Primer Nivel (CPN) totalmente remozados y equipados, en la regional Metropolitana.

El CPN inaugurado en la comunidad de Mendoza fue encabezado por la vicepresidenta Raquel Peña, mientras el de Puerto Isabela, por el ministro de Salud, Daniel Rivera y el director del SNS, doctor Mario Lama, ambas obras tuvieron una inversión conjunta de RD\$21,165,640.63 y beneficiarán a más de 30 mil habitantes de Santo Domingo.

Durante la inauguración del CPN de Mendoza, la vicepresidenta manifestó que el centro busca promover un estilo de vida saludable, motivar a que se realicen más revisiones médicas preventivas, de manera que se puedan identificar factores de riesgo y tomar a tiempo las medidas de lugar.

Dirección de Comunicaciones SNS

09 junio, 2023



Programa Detección Cáncer de Próstata asiste más de 19 mil hombres



Santo Domingo- El Programa de Detección Temprana de Cáncer, en su división de próstata, ha ofrecido asistencia a 19,431 hombres desde su inicio en 2021 hasta mayo del 2023.

De éstos, 9,840 recibieron atenciones en los 10 hospitales priorizados y 9,591 en las jornadas desarrolladas en las distintas provincias del país con el programa que es liderado por la primera dama, Raquel Arbaje, el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Seguro Nacional de Salud (SENASA).

El programa diagnosticó positivo con cáncer de próstata a 43 hombres, de los cuales 40 están en tratamiento, mientras 3,765 se encuentran en seguimiento por algún hallazgo.

Cabe resaltar que el cáncer de próstata es una enfermedad que afecta mayormente a partir de los 50 años, es el segundo tipo más común en hombres. Sin embargo, muchos usuarios que desarrollan esta patología no llegan a presentar síntomas, ni son sometidos a terapia.

Dirección de Comunicaciones SNS
11 junio, 2023



SNS aumenta 54% anticipo financiero hospitales regional Nordeste



Duarte. - El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, anunció un aumento de 54 % al anticipo financiero de los 22 hospitales que conforman el Servicio Regional de Salud Nordeste.

Los hospitales de las provincias Duarte, Hermanas Mirabal, María Trinidad Sánchez y Samaná tendrán un aumento mensual de RD\$5,227,142.00, para en lo adelante distribuir RD\$14,861,000.00, lo que implica un incremento de 54 % en comparación a los RD\$ 9,633,858.00 que recibían.

El doctor Lama dio a conocer la medida durante una reunión con los directores de hospitales del SRS Nordeste, con el objetivo de socializar los indicadores de salud y los resultados de producción hospitalaria obtenidos de enero a mayo 2023.

Dirección de Comunicaciones SNS

12 junio, 2023



Gobierno invierte más tres millones de dólares en tomógrafos para cinco hospitales



Instalan el primero en Hospital Toribio Bencosme, de Moca

Espailat. – El Gobierno dominicano entregó al Hospital Dr. Toribio Bencosme, de Moca, el primero de cinco tomógrafos de 128 cortes, adquiridos para hospitales priorizados como parte del “Programa de Apoyo al Fortalecimiento de la Gestión del Sector Salud (PAFGSS)”, financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Los equipos fueron obtenidos a un costo total de tres millones, trescientos sesenta y tres mil dólares (US\$3, 363,000.00), lo que representa una inversión en pesos dominicanos de RD\$184, 397,211.25.

La entrega, encabezada por el ministro de Salud, doctor Daniel Rivera y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, tiene la finalidad de fortalecer la calidad de los servicios de salud y optimizar la precisión para diagnósticos más oportunos.

Dirección de Comunicaciones SNS
12 junio, 2023



Director del SNS participa Jornada Primero Tú,
San Cristóbal



San Cristóbal. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, participó hoy en la Jornada de Inclusión Social #PrimeroTú de Propeep, en San Cristóbal, donde el SNS ofrece diversos servicios médicos en el marco de la iniciativa #UniendoVoluntades.

Lama destacó que hasta la fecha van más de 61 mil personas asistidas en el programa de Detección Oportuna de Cáncer, desarrollado junto a la primera dama Raquel Arbaje y Senasa, a través de unas 250 intervenciones en todo el país.

El titular del SNS sostuvo que este es un proyecto de alto impacto social que acerca la salud a las comunidades y que ha permitido beneficiar con el tratamiento oportuno a 107 ciudadanos diagnosticados con cáncer.

El programa #UniendoVoluntades realiza diversas jornadas móviles todas las semanas en diferentes puntos del país y también ofrece asistencia en diez hospitales de la Red Pública de forma permanente.

Dirección de Comunicaciones SNS
15 junio, 2023



SNS y SIUBEN acuerdan fortalecer sistema información socioeconómica



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN) firmaron un acuerdo para generar y compartir información socioeconómica actualizada sobre la población.

La rúbrica entre los directores Mario Lama del SNS y Jeffrey Lizardo, de SIUBEN, servirá de base para el diseño e implementación de las intervenciones de protección social efectivas, el acceso a la salud y la seguridad social.

Durante la firma, el doctor Mario Lama destacó que unir voluntades con el SIUBEN permitirá eficientizar las acciones del SNS. «Juntos geolocalizaremos las personas y sus necesidades, tendremos una serie de informaciones que nos ayudará a eficientizar los recursos y hacer las planificaciones futuras hacia los lugares más necesarios».

Dirección de Comunicaciones SNS
15 junio, 2023



Director SNS participa en la vigésima cuarta versión "Ruta de la Salud"



Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, participó este viernes en la apertura de la vigésima cuarta versión "Ruta de la Salud: Cambia tu Estilo de Vida", en el Distrito Nacional.

En la jornada que se realiza este viernes 16 y sábado 17, en el Centro Educacional Santo Cura de Ars, del sector Capotillo, el titular del SNS destacó que se brinda a los residentes de la demarcación 35 diferentes servicios de salud, con el objetivo de fomentar en la población un cambio en los hábitos alimenticios y su estilo de vida para estar más saludables.

En esta versión se utiliza glucómetros (medidor de glucosa) digital de alta tecnología que miden la hemoglobina glucosilada en pacientes diabéticos o para quienes deseen llevar un control de la glucosa.

Dirección de Comunicaciones SNS

16 junio, 2023



SNS y SIBEN inician «Diálogos Neonatales» para mejorar cuidados del recién nacido



Participan alrededor de 500 profesionales

Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y la Sociedad Iberoamericana de Neonatología (SIBEN), iniciaron este lunes la actividad «Diálogos Neonatales», dirigida a médicos y enfermeras que laboran en las 28 Unidades de Cuidados Intensivos Neonatal de la Red Pública.

Estos diálogos buscan, a través de talleres teóricos y prácticos, elevar las competencias del personal en el manejo de las principales patologías que afectan al neonato enfermo, para impactar en la sobrevivencia de los bebés con mejoras en los cuidados que reciben los recién nacidos y sus familias.

El director Materno Infantil y Adolescentes del SNS, Martín Ortíz, afirmó que los obstetras tienen una gran responsabilidad en los resultados para reducir la mortalidad neonatal en el país.

Dirección de Comunicaciones SNS

19 junio, 2023



Director SNS participa en Reconocimiento al Mérito del Servidor Público de la Odontología



Santo Domingo. El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama participó en el acto: Reconocimiento al Mérito del Servidor Público de la Odontología, realizado por el Colegio Dominicano de Odontólogos (CDO).

En esta premiación se entregó medallas al mérito a las doctoras Lourdes Lassis, María Rosanna de Jesús Matos Peña y a Antonia Rosario, por su larga y destacada trayectoria de ejercicio profesional; igualmente, fueron galardonadas, en representación de los odontólogos pensionados, de los de más antigüedad en el servicio público y de los auxiliares y técnicos dentales; respectivamente.

Durante la ceremonia, que se efectuó en el local del CDO, ejecutivos del gremio entregaron un reconocimiento especial al presidente Luis Abinader, cuya distinción fue recibida por el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera

Dirección de Comunicaciones SNS

20 junio, 2023



Presidente Abinader entrega Hospital de Esperanza Dr. José Fausto Ovalles



Valverde. - El presidente Luis Abinader entregó este martes el Hospital Municipal de Esperanza, Dr. José Fausto Ovalles, para su puesta en funcionamiento por parte del Servicio Nacional de Salud (SNS).

Con una inversión de 660 millones de pesos, el centro fue construido sobre 2,372 metros cuadrados y tendrá capacidad para 28 camas de hospitalización, una moderna área de Cuidados Intensivos, además de equipamiento completo en las áreas de Emergencia, inmunización, imágenes, ginecología, laboratorio, unidad quirúrgica, consulta externa, maternidad, farmacia y ocho consultorios de especialidades generales, entre otros servicios médicos.

Durante la entrega, el presidente Luis Abinader expresó: «Quise pronunciar estas palabras para recordar el gran cambio que estamos haciendo en salud y en infraestructura de salud; este hospital de Esperanza era una esperanza por muchos años, que hoy la hacemos realidad » .

Dirección de Comunicaciones SNS

21 junio, 2023



Presidente Abinader entrega remozado Hospital Villa Tapia



Hermanas Mirabal. – El presidente Luis Abinader entregó este sábado los trabajos de remozamiento del Hospital Municipal Villa Tapia, en beneficio de los munícipes de esta localidad y sus más de 40 comunidades.

Con el objetivo de garantizar servicios de salud con calidad en espacios dignos, fueron remozados los consultorios, área de Laboratorio, Imágenes Médicas, Bloque Quirúrgico, Internamiento, área Administrativa, también pintura exterior e interior, impermeabilización de techo e instalación eléctrica.

Para fortalecer el equipamiento, se suministró dos aspiradores quirúrgicos rodable, una autoclave pequeña de mesa de 22 litros, 19 bandejas: tres para cura y sutura, dos de parto, dos de histerectomía abdominal, dos para inserción de dispositivo intrauterino (DIU), dos para quitar puntos, dos de cirugía dental adulto, dos de cirugía mayor, dos operativa dental y dos para cesáreas.

24 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS



Residentes San Francisco de Macorís reciben ampliada Emergencia y
remozamiento general Hospital Dr. Federico Lavandier



Presidente Luis Abinader encabeza inauguración

Duarte. – Con el objetivo de ofrecer mejores servicios de salud a los más de 188 mil habitantes de San Francisco de Macorís y zonas próximas, el presidente Luis Abinader inauguró este sábado la ampliada Emergencia y el remozamiento general del Hospital Municipal Doctor Federico Lavandier.

El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, calificó como un cambio significativo el que se está dando en la provincia Duarte y en todo el país. «Los dominicanos están viviendo un antes y un después en las atenciones médicas, ahora se están renovando y preparando los hospitales con espacios dignos y equipos de última generación y San Francisco de Macorís no es la excepción», destacó.

Igualmente, manifestó que se está robusteciendo una envejecida red de hospitales, convirtiéndola en unidades de atención funcionales, donde cada provincia es capaz de ir resolviendo los principales problemas que aquejan a los dominicanos.

24 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS



Presidente Abinader entrega remozado Hospital Villa Tapia



Hermanas Mirabal. – El presidente Luis Abinader entregó este sábado los trabajos de remozamiento del Hospital Municipal Villa Tapia, en beneficio de los munícipes de esta localidad y sus más de 40 comunidades.

Con el objetivo de garantizar servicios de salud con calidad en espacios dignos, fueron remozados los consultorios, área de Laboratorio, Imágenes Médicas, Bloque Quirúrgico, Internamiento, área Administrativa, también pintura exterior e interior, impermeabilización de techo e instalación eléctrica.

Para fortalecer el equipamiento, se suministró dos aspiradores quirúrgicos rodable, una autoclave pequeña de mesa de 22 litros, 19 bandejas: tres para cura y sutura, dos de parto, dos de histerectomía abdominal, dos para inserción de dispositivo intrauterino (DIU), dos para quitar puntos, dos de cirugía dental adulto, dos de cirugía mayor, dos operativa dental y dos para cesáreas.

24 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS



SNS y Sociedad de Ginecología realizan taller «Prácticas para Mejorar Salud Materno Fetal»



Santo Domingo. – Con el propósito de continuar reduciendo la mortalidad materna y neonatal en el país, el Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, junto a la Sociedad Dominicana de Ginecología y Obstetricia, realizaron este lunes el taller «Prácticas para Mejorar Salud Materno Fetal».

En la actividad, el director ejecutivo del SNS, Mario Lama, llamó a los especialistas presentes a brindar servicios de calidad y humanizados, destacando que a las personas hay que darles asistencia independientemente de la condición religiosa, económica, migratoria o preferencia sexual.

«Por eso estamos aquí ofreciéndoles los instrumentos para mejorar, para que refuercen la consulta prenatal y las atenciones de emergencia. Si logramos ver por primera vez a una paciente por consulta, tenemos que dar la mejor consulta prenatal posible, porque así podríamos indicar las analíticas de rigor, aplicar los medicamentos necesarios y mejorar sus condiciones de morbilidad», destacó Lama.

26 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS



Cemadoja reabre Laboratorio Clínico



Fuera de servicio durante siete años

Santo Domingo. – Con la presencia de director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, el Centro de Educación Médica de Amistad Dominico – Japonesa (Cemadoja) reabrió su Laboratorio Clínico, que impactará a más de un millón de habitantes.

El área diagnóstica estuvo fuera de servicio desde hace siete años y en lo adelante, 18 sectores de la capital contarán con 102 pruebas de laboratorio.

En el acto, el doctor Mario Lama agradeció a la actual gestión de Cemadoja porque su trabajo ayudó a retornar a este centro de salud su Laboratorio, con un catálogo de servicios de 102 pruebas, « De esta reapertura, todos tenemos que ser voces difusoras, que los usuarios internos y externos se enteren que después de siete años vuelven a tener su Laboratorio».

El director del SNS también llamó a los colaboradores a seguir los protocolos establecidos en el área de servicio para garantizar su sostenibilidad.

29 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS



Primera dama supervisa Unidad Oncopediátrica en el INCART



Pronto el INCART tendrá una moderna Unidad Oncopediátrica

Santo Domingo. – Para continuar asegurando el derecho a la salud de nuestros niños, la primera dama, Raquel Arbaje junto al titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama; Carlos Bonilla, ministro de Vivienda y Edificaciones y José Ramírez, director del Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavarez (INCART), constataron los avances de la Unidad Oncopediátrica, obra que contará con dos quirófanos, una sala de anestesia, seis consultorios, 37 camas de hospitalización, dos cubículos preoperatorios y cuatro postoperatorios, área administrativa y también un área de juegos.

28 junio, 2023

Dirección de Comunicaciones SNS

